また、今回は

100

方々を合わせると、

名がおられ、

242 7 0

手渡されました。

た市長から直接記念品

数年前

峰 Щ 町菅区は峰 山町の

峰山町

楽施 心設も 複 、賑やか び、

数立ち並ぶ

Ł 持 0 てな数娯複

地区です。 に位置する南向けに開けた 南寄

1

、ます。

峰山町長岡

地区にて仮保育所で運営中で が、現在は新築移転を前に他 に吉原保育所がありました 菅区には学校は (平成22年度まで地区内 あ り ま

簡易裁判所。峰山図書館

おり、 立地は便利で、ベッドタウンぶ郊外型大型店舗にほど近い としての要素に満たされてい 不自由 り、国道バイパスに立ち並古くから宅地造成が進んで も地区内または隣地区にあ 買い物に便利なスー っせます。

世帯数 474 世帯

(H25年9月31日現在)

大山産業

口 1,216 人

吉原小

8

吉原保育所

ウンとし

しもなく安心して暮らすこ

区民の力作が

| 勢揃

され、テントで交流を深める素晴

たくさんの来場者は作品を見て癒

峰山町御旅

峰山町泉

峰山町光明寺

平 成 加を見せる自治区です。 町の中でも数少ない、 転じています。 年度に少し減少 世帯数は緩やかに右肩 地区南部には広大な田 25 年度には再び増加 伸び悩む峰 · 平 成 人口 たが 地 24 が 増 山に

っています。(月・火・木・土平日でもたくさんの人達で賑 自 を中心に行われてお できる地区です。 !会活動 は、 「菅区公民 b,

広がり肥沃な土地であるとと 氾濫するような危険な が









ップコーン、

フライドポテト、ジュ

-ス、ビー

ルなどまるで縁日

「のよう。

11 一日となります。 開催

平成25年度は 11月3日(日)

シニア世代のお楽しみ ふれあ 開催 (毎年9月)

い懇親会」

交

まえば比較的フラットな、

す。景色も開けており、散

策を

総合公園テニスコート

る総合公園峰山

峰山町

い「馬の背」の道が続

きま

歩き てし 箇所 でき

課にされている人達も

ます。ところどころ急峻な

がありますが、上がりきっ

場、金刀比羅神社へと遊歩 神社を中心に、総合公園峰

道山

が球

峰山町荒山

*京丹後ハイツ

峰山町菅

三宅飯金

散策を楽しむことが

区最北部

に位置する

愛

地区内には自動

2名参加され、来賓として訪 に、役員も含め85名が参加 ル京丹後 (大宮町) で9月21 毎年9月に開催しています。 から「ふれあい懇親会」に改め、 菅区内には75歳以上の方 本年度は、セントラーレホテ 歳以上の方 「敬老会」 23名がお住 日 れが て 百歳以上の方を囲んでの記念撮影(上段)や、楽しい行事(下段)

やかに開催されました。

寸法師 姿の 流を深めます。 楽しく食事をして語り合 ダンスなどもあり、 拍手が送られていました。 が次々と披露され、中でも花魁 はたくさんいらっしゃいます。 ですが楽しみにされている方 雰囲気に包まれて その他にもカラオケやフラ 恒例の役員余興披露では、一 区長にはひときわ大きな の寸劇や花 どうかい 年に一度の行事

いました。 魁道中など 終始楽し つまでも ひと時 を 11

っしゃいます。

く汗がにじむほどの運動になすれば約2.k・40分ほどの軽動公園に抜けて、ぐるっと一周でした。愛宕神社階段下から運お年寄りまで楽しめたと好評 を歩いてきました。子ども して先日、区民参加でこの 菅区では「ハイキング」 好から と称 周 辺

峰山町泉

町荒山 【】

峰山町菅

•峰山洒遊 •获野商店

金刀比羅神社社務所

澤田防水

查製材所

峰山町光明寺

東子司大道 ・小林プロノ

化祭典はとにかく大がかりです。 たくさん 文化祭典 日 の夜遅くまで準備をし あるでしょうが、 な開 発性され て いる 菅 て、 地 区

 \mathcal{O} 区

文は

どん、 手芸、 過ごすことができます。 る人の目を楽しませます。 様々な作品が所狭しと展示され、来 も行われ、優雅で至福なひとときを 人部のみなさんによるお点前 を迎えます。 駐 車場に張られたテント そば、 園芸など子ども 焼きそば、 絵画に陶芸、 から大人まで 焼き芋、 また、 では、 の披 書道 ポ う 婦 露